
Frau Klaka kritisiert, dass öffentliche Veranstaltungen zu wenig von Ausschussmitgliedern und 
Stadtverordneten insgesamt besucht würden. Herr Gartmann bedauert das und gelobt für seine 
Person Besserung. 
 
Herr Baltes fragt an, ob in Bergneustadt nicht die vom Land NRW geförderte Ehrenamtskarte 
eingeführt werden könne. BM Halbe antwortet, man sei nach ausführlichen Überlegungen zu 
dem Schluss gekommen, dass es in Bergneustadt zu wenige eigene Einrichtungen geben würde, 
die eine Einführung rechtfertigen würde. Des weiteren müssen auch die Folgekosten von der 
Stadt selbst finanziert werden. 


